

# Auftakt des Firmkurses im Pastoralraum

Von Katharina Kron  
18. Dez. 2024



Mit dem Advent begann auch der Firmkurs im ganzen Pastoralraum.

Am 1. Advent trafen sich die Jugendlichen der Innenstadtpfarrei (inklusive Herrnsheim und Aabenheim) in der Liebfrauenkirche zum Auftakt des Kurses. Hier war neben der entspannten Atmosphäre und der Kirchenerkundung, das Kennenlernen der Module und deren Katecheten angesagt. Abgerundet wurde das ganze bei einem warmen Punsch.

Am 2. Adventswochenende starteten wir die Vorbereitung in den anderen Gottesdienstbezirken. Hier durfte neben dem Kennenlernen, der Spaß bei unterschiedlichen Übungen nicht zu kurz kommen.